



Solicitan que Luisa María Alcalde comparezca por presunto “moche” para campaña de Sheinbaum

El diputado Luis Alberto Mendoza Acevedo (PAN) presentó un punto de acuerdo para proponer que la Comisión Permanente llame a comparecer a los secretarios Luisa María Alcalde (Gobernación) y Marath Bolaños López (Trabajo y Previsión Social), para que expliquen la acusación de la exdirectora de Notimex, Sanjuana Martínez, por presuntamente pedir 20% del monto de liquidaciones de los trabajadores de la agencia.

De acuerdo con Martínez, José Luis Sánchez Cuazitl, director jurídico de la Secretaría de la Secretaría del Trabajo, los recursos solicitados se destinarían a la campaña presidencial de la aspirante de Morena, Claudia Sheinbaum.

“Además de los presuntos actos de corrupción que esto supone, opacidad en el manejo de las liquidaciones, y señalamientos directos hechos públicos por Sanjuana Martínez, se dio a conocer que Arturo Alcalde, padre de la Secretaria de Gobernación, María Luisa Alcalde, fungió como asesor legal y operador del Sindicato de Notimex, que consiguió recursos cercanos a los 256 millones de pesos”, detalla el documento.

En ese sentido, la exdirectora de Notimex contó: “Me negué en rotundo a aceptar semejante condición y a continuación en venganza se nos ofreció sólo 6% de los 256 millones entregados al sindicato junto a 14 millones en concepto de canasta y un millón más para las fiestas de un sindicato que ya había desaparecido luego de la publicación del decreto”.

Además, afirmó que la secretaria de Gobierno y el titular de la STPS solo habían aprobado 15 millones de pesos para las liquidaciones de los trabajadores, en “venganza” a su negativa a aportar una parte a la campaña de Sheinbaum Pardo.

<https://bit.ly/47N8i4o>